



## Sortie des élèves de 4ème au Festival des Folies Bastringue à Chenevelles

publié le 18/11/2022

Ce Vendredi 18 Novembre, les élèves de 4ème se sont rendus sur le site du Festival des Folies Bastringue à Chenevelles.

Au programme :

- ▶ Théâtrophone 1900, 1960, 1970, 1980, quatre tranches de vies sonores, dont le but ultime est d'en garder l'essence à travers un enregistrement final : le 1er groupe a assisté aux années 1900, le second aux années 1980... Avec : Vincent Afchain, Maïa Commère (Ecriture, jeu)
- ▶ Expo photos par l'association VGCA "Osons un tour du monde en relief, dans les années 1900", saviez-vous que la photo en 3D existait déjà au début du 20ème siècle ?
- ▶ Expo (avec explications) d'Edwige et Dom : sculptures et dessins à l'encre de chine, découverte de leurs oeuvres autour de la place de Chenevelles !

N'hésitez-pas à y aller, il y a les expositions et encore des spectacles à voir ce soir et demain, jusqu'à la nuit , donc RDV à Chenevelles ! Retrouvez le programme sur le lien ci-dessous :

<https://www.lafaussecompagnie.fr/>

Un grand merci à La Fausse Compagnie pour leur accueil et leurs riches propositions, merci également à l'APE du collège et au FSE du collège qui participent au financement du transport. Le reste de la sortie est financée grâce au Pass Culture.

### Portfolio

